

Artikel vom 17.07.2022

Ludwig Zellner in den Sportausschuss gewählt



Auf der jüngsten Hauptversammlung des Bayerischen Städtetages in Regensburg wurde Ludwig Zellner für die Gruppe der CSU in den Sportausschuss gewählt. Damit ist Landshut in einem weiteren wichtigen Gremium der kommunalen Dachorganisation vertreten. Thomas Haslinger zeigte sich über die Wahl erfreut: „Ludwig Zellner wirkt seit Jahrzehnten in der kommunalen Familie an zahlreichen Stellen mit, nicht zuletzt 12 Jahre als Zweiter Bürgermeister in Landshut. Es ist erfreulich, dass er in einen weiteren Ausschuss des Städtetages für uns gewählt wurde.“

